
COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVESTIGAR 

INDÍCIOS DE APLICAÇÃO INCORRETA E DE MANIPULAÇÃO NA GESTÃO DE 

FUNDOS DE PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR DE SERVIDORES ESTATAIS E 

PÚBLICOS OCORRIDO ENTRE 2003 E 2015 

 

REQUERIMENTO Nº       , de 2015 

Do Sr. Sérgio Souza 

 

Requer a convocação do Sr. FÁBIO 

MAIOMONE GONÇALVES, ex-coordenador 

da FUNCEF, para prestar esclarecimentos e 

informações sobre pareceres técnicos e 

outras questões relacionadas à aprovação 

do investimento de recursos financeiros em 

empreendimentos do Grupo Engevix. 

 

Senhor Presidente, 

Venho respeitosamente, com fundamento no art. 58, § 3º 

da Constituição Federal; no art. 2º, da Lei nº1579/52; e no art. 36, inc. II do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados; apresentar REQUERIMENTO, 

para que seja submetido à deliberação do Plenário desta Comissão Parlamentar 

de Inquérito, de convocação do Sr. Fábio Maimoni Gonçalves, ex-coordenador 

da FUNCEF, para prestar esclarecimentos e informações sobre pareceres 

técnicos e outras questões relacionadas à aprovação do investimento de 

recursos financeiros em empreendimentos do Grupo Engevix. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Esta Comissão Parlamentar de Inquérito foi instaurada para 

investigar indícios de aplicação incorreta de recursos e de manipulação na 

gestão dos quatro maiores fundos de previdência complementar de 

funcionários de estatais, a saber: PREVI, FUNCEF, PETROS e POSTALIS.    



Dentre os fundos investigados, está o caso do investimento 

feito pela FUNCEF na Grupo Engevix.   

Oportuno esclarecer que, muito embora o Grupo Engevix e 

seus sócios José Antunes Sobrinho e Gersol Almada figurem nas investigações 

da Operação Lava-Jato, o o objeto de investigação daquela operação não se 

confunde com esta CPI.   

Em outras palavras, enquanto o Grupo Engevix e seus ex-

sócios são investigados pela Operação Lava-Jato por fraude em licitações, 

práticas de corrupção, lavagem de dinheiro, dentre outros fatos criminosos, 

esta CPI dos Fundos de Pensão tem como objetivo apurar se, no caso específico 

dos investimentos feitos pela FUNCEF em benefício do Grupo Engevix seguiram 

os padrões de normalidade e de diligência na apreciação e aprovação da 

proposta de investimento internamente pelo Fundo de Pensão dos 

Trabalhadores da Caixa Econômica Federal. 

Sendo assim, esta relatoria conta com a compreensão e o 

apoio de Vossas Excelências para aprovação da diligência proposta para que 

possa aprofundar as investigações no caso aventado. 

Sala das Comissões, em 14 de março de 2016. 

Dep. Sérgio Souza 

PMDB/PR. 


